

# Polresta Bandara Soekarno-Hatta Kembali Dicurhati Puluhan Warga

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KAMPAI.CO.ID](http://TANGERANG.KAMPAI.CO.ID)

Feb 23, 2024 - 11:13



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) kembali dicurhati oleh puluhan warga terkait berbagai pelayanan kepolisian di wilayah Bandara internasional tersebut.

Pada kegiatan yang berlangsung Jumat (23/2) di area parkir Terminal Kargo itu,

puluhan warga terlihat silih berganti curhat terkait perpanjangan SIM serta SKCK dan lain-lain.

Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono mengatakan, terkait perpanjangan SIM pihaknya berkoordinasi dengan pelayanan keliling lantaran di Polresta Bandara Soetta belum menyediakan.

Sementara terkait perpanjangan SKCK, lanjut Sigit, warga bisa datang langsung ke bagian pelayanan di lantai 2 Polresta Bandara Soetta atau petugas datang ke lokasi bila permohonannya banyak.

"Seluruh aspirasi masyarakat pada hari ini mendapatkan solusi yang baik dan benar," kata Sigit didampingi Iptu Sunarno dan Ipda Hasugian, usai kegiatan.



Menurut Sigit, masyarakat itu mengikuti program 'Jumat Curhat' yang diadakan pihaknya setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda.

Program 'Jumat Curhat' bertujuan untuk menyerap dan memberikan solusi dari berbagai aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian khususnya di wilayah Bandara Soetta.

Sigit menambahkan, program itu juga merupakan salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat, sekaligus upaya membangun komunikasi positif antara Polisi dan warga.

Terakhir, Sigit pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman, nyaman serta damai.

"Situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung aman dan kondusif," tandas Sigit.

Sementara, salah satu warga bernama Tarno yang mengikuti kegiatan tersebut mengapresiasi Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, kegiatan itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta yang sudah mengadakan program ini. Curhatan kami disambut baik," kata Tarno didampingi sejumlah rekan sejawatnya. (Hms/Hadi)